

POLIDEPORTIVO

La ética a través del deporte

Granada acoge un congreso educativo del 19 al 21 de noviembre

J. PIÑERO / GRANADA | ACTUALIZADO 12.11.2010 - 05:02

0 comentarios

0 votos



La Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el el Deporte será escenario la próxima semana del II Congreso Nacional de 'Fomento de Actitudes Éticas a través de la Actividad Física y el Deporte'. Se va a celebrar del 19 al 21 de noviembre y entre los ponentes más destacados figuran el director del programa de TVE Estudio Estadio, Paco Grande; el juez de menores Emilio Calatayud; el presentador de Cuatro TV Pedro J. García Aguado; el vicepresidente de AFE, Vicente Blanco; el ex ciclista profesional Joseba Beloki; el ex entrenador del CB Granada Sergio Valdeolmillos; y el arzobispo de Granada, Javier Martínez Fernández.



Los organizadores del congreso durante la presentación.

Este año tendrá como tema principal deporte, comunicación y ética. El II Premio Virtus, que en la pasada edición fue para el ex árbitro internacional español Luis Medina Cantalejo, va a recaer este año en la ex gimnasta de rítmica Almudena Cid. El jurado ha determinado que su trayectoria ensalza los valores deportivos y humanos y se hace acreedora a este premio. "Cuenta con un gran bagaje deportivo y humano y es lo que la hace merecedora de este galardón", indicó el diputado de Deportes, Iván López Ariza.

La inscripción para los estudiantes es de 90 euros y 120 para el resto. Hasta el próximo miércoles 17 de noviembre estará abierto el plazo para apuntarse y asistir a este congreso. La mayoría de los inscritos son profesores, estudiantes de educación física, de periodismo y psicólogos. Las certificaciones para los inscritos serán de hasta tres créditos libres para los estudiantes universitarios y 30 horas CEP para los profesores. La entidad organizadora del congreso es Hechos Educativos (Heduca).

El congreso contiene cinco líneas de desarrollo, entre las que están la educación, el deporte base, el fomento de los valores en el deporte de competición, los medios de comunicación y la conciencia. Se trabajará durante los tres días a través de ponencias, mesas redondas y talleres. "Va a ser un congreso de educación y también de conciencia. Se va a tratar de diagnosticar la situación de la educación", resaltó Diego Collado, director de contenidos del congreso.

Los principales patrocinadores en esta edición son la Universidad de Granada, la Junta de Andalucía, el Consejo Superior de Deportes, la Diputación de Granada, la Federación Española de Ciclismo, el COLEF Andalucía y el CEP de Granada.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con que se juegue el FC Barcelona-Real Madrid el lunes 29 de noviembre?

Han contestado 262 personas

- Sí, la televisión manda y es una opción razonable
- No, lo habría fijado el domingo a pesar de las elecciones catalanas
- No, el sábado por la noche habría sido lo adecuado

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Menorca-CB Granada

[Crónica del partido](#) / [Galería gráfica](#)

GALERÍA GRÁFICA



GranadaCF-Cartagena

[Crónica del partido](#) / [Clasificación](#)


¿Conoces ya la aplicación LigaBBVA HD para iPad? Haz click aquí para descargarla de